
　昨年はなんといっても新型コロナウイルスの流行に

より、世の中全体がこんなにも暗い１年になるとは思

いもしませんでした。職場の子どもたちが楽しみにし

ていた行事が立て続けに規模縮小や中止せざるを得

ず、やるせない思いが残る１年でした。また、弟が昨

年から大学生になりましたが、コロナ禍の影響でリ

モート授業での生活をスタートさせました。

　今年は第一に新型コロナウイルス感染症の一刻も早

い終息を願い、昨年できなかった旅行や、遠くの友人

にたくさん会いに行けたらと思います。加えて、健康

に過ごせることが当たり前ではないということを昨年

を通し痛感したので、家族みんなが健康で明るい１年

にしていきたいです。
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　昨年は私自身は大きな病気やけがもせず無難に過ご

すことができた１年間でした。町体育協会の支部長を

務めさせてもらっていますが、コロナ禍で全ての事業

が中止となってしまい、多くの皆さんに心配や迷惑を

かけたと思います。そうした皆さんに日頃から支えて

もらっていることをつくづく感じ、感謝の気持ちで

いっぱいです。

　今年は新型コロナウイルス感染症の終息を願い、皆

さんに楽しんでいただけるような事業を企画していき

たいと思います。皆さんの参加をお待ちしています。

私個人としては、新しい節目となる年なので、小学生

になる息子と一緒に気持ちを切り替えて、何事にも挑

戦し、親として成長できればと思います。
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　昨年は私にとって大変有意義な年でした。それはコ

ロナ禍での外出自粛や、いろいろな行事も自粛となり、

自分の時間がたくさんとれて仕事がはかどったからで

す。日頃できない場所の片付け、不用品の処分、野菜

作り、草むしり、色とりどりの花を咲かせ楽しんだこ

と、孫たちとのふれあいの時間が多く持てたことで、

良い時間を過ごすことができました。

　新年は、昨年に「今年こそは！」と思っていてでき

なかった水彩画と切り絵に絶対挑戦してみたいです。

健康に留意しながら、年女の１年を牛のように一歩一

歩進み、ある時には突進しながら過ごしていきたいで

す。岩
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龍さん　昨年はコロナ禍でどこにも出かけられなかっ

た１年でした。そんな中で農作業を行い、ニラを育て

て食べました。今年は勉強を頑張りたいと思っていて、

特に算数の勉強に力を入れたいです。

千恵美さん　昨年は新型コロナウイルス感染症の影響

で緊急事態宣言が出され、遠出することができなかっ

たので、子どもたちには寂しい思いをさせてしまいま

した。ただ、自分を含め家族みんなが大きな病気をせ

ずに１年過ごすことができたのは良かったです。今年

は、新型コロナウイルスが落ち着いたら、子どもたち

と遠出して遊びに行きたいです。あとは、できればダ

イエットにも頑張って取り組みたいです。青
あお

津
つ
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　昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響で小学校

が休みになったり、スポーツ少年団の大会が中止に

なったりと、楽しみにしていたことが無くなってしま

い寂しい１年でした。

　今年、小学校最後の１年の目標は、ボートの全国大

会で優勝することです。そして、中学生になったら中

学の全国大会で、１年生のうちから入賞できるように

練習を頑張って準備していきたいと思います。
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新年の新年の
　抱負

新春特集　年男・年女インタビュー
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